



本日の定期総会、交流会をよろしく一
主催者挨拶を述べる大宗久会長

開会にあたり、物故
者への黙とうをいたし、
主催者も代表して、大宗久会長から、会員の
皆様へお礼を述べ、来

意を申し上げ、各提案のご審議に
ついて、依頼を申し上げたのです。
そして、昨年八月のじゃが祭り
が、開催五十年記念の開催だった
ことから、郷土訪問として、十七
名の会員の皆様に参加をいただき、
大いにエールを贈ったのでした。
又、機会を得て訪問を致しまし
よう、と。

次いで、福島町長さまから、町

来賓に、福島世二俱知安町長さま
および町議会の鈴木保昭議長さま
の出席をいただいた
のでございます。

本会役員の伊藤弘顧問をはじめ
およい町議会の鈴木保昭議長さま
にて、会員二十八名が出席して
開催をしました。

さっぽろ俱知安会 事業計画、予算など 各案を承認へ 一部役員補充！

平成25年度 定期総会・交流会

幹線の札幌乗り入れにつきまして
も、力を込められての
お話しに皆さんウット
リと、なによりでした。

続いて、議事に入り、
議長に、中谷紘志氏（北
区）を選出して、各提
案事項を審議、そして、

役員補充を付議し、幹事一名の選
任について、あわせて万場一致で
承認になりました。（新役員）別掲

定期総会を終え、交流会へと。

大宗会長の挨拶、福島町長さま
のご挨拶、さらに鈴木議長さまか
ら町職員の皆様を紹介されました。

そして、町から総勢二十一名の
皆様方が、ご出席いただいたのは
まことに感謝にたえません。

さっぽろ俱知安会の平成二十五
年度定期総会・交流会が、七月十
三日㈯、札幌市のKKRホテル札
幌にて、会員二十八名が出席して
開催をしました。

本会役員の伊藤弘顧問をはじめ
およい町議会の鈴木保昭議長さま
にて、会員二十八名が出席して
開催をしました。



新幹線の乗り入れなど、
力強くお話しをする福島町長さん

の発展などについて、中でも、新
幹線の札幌乗り入れにつきまして
も、力を込められての
お話しに皆さんウット
リと、なによりでした。

続いて、議事に入り、
議長に、中谷紘志氏（北
区）を選出して、各提
案事項を審議、そして、

役員補充を付議し、幹事一名の選
任について、あわせて万場一致で
承認になりました。（新役員）別掲

定期総会を終え、交流会へと。

大宗会長の挨拶、福島町長さま
のご挨拶、さらに鈴木議長さまか
ら町職員の皆様を紹介されました。

そして、町から総勢二十一名の
皆様方が、ご出席いただいたのは
まことに感謝にたえません。

さっぽろ俱知安会会報

第26号

平成二十六年一月一日発行

発行人 大宗久

編集人 菊池裕

題字 大宗久

裕



新幹線の乗り入れなど、
力強くお話しをする福島町長さん



伊藤弘顧問、藤田栄二副町長の
お話しには力が入る

宮下雄一郎名誉町民（第十一代
町長）本公司顧問）さまをはじめ議
員さま、特別功労者、団体等有志
の皆様、職員の皆様には厚くお礼
を述べる次第です。

町からのプレゼントの数々。お

楽しみ抽せん会も、恒例となつて

すつか

りあて

にし過

ぎかも

知れま

せん。

なに

当たつ

たの、

なに

に

い。

遂

にクラ

イマツ

クスと

なり、

閉会へ

と。

挨拶

は、高

橋邦夫副会長が、力強く、「あり

がとうございました！」

と。

さっぽろ俱知安会新役員

（平成二十五年七月十三日改選）

▽幹事 谷本 和子

▽補充役員

△任期

二十六年七月十二日まで

△幹事 谷本 和子

△補充役員

△任期

二十六年七月十二日改選

△幹事 谷本 和子

</

さつぱろ俱知安会の皆さん、あけましておめでとうございます。
俱知安町は今、厳しくも温かい、長い冬を迎えています。

俱知安町は言わざと知れた豪雪のまちです。
ある雪を求めて、たくさんの観光客が
俱知安町を訪れます。

我がまま俱知安町

KUTCHAN POTATO FESTIVAL 第51回くっちゃん じゃが祭り 2013 25.8/3 SAT・4 SUN



俱知安町駅前通り Ekimae Avenue

主催 / くっちゃん じゃが祭り実行委員会
問い合わせ先 / 草野局 / 俱知安町役場 商工観光課
Tel: 0136-56-8009
当日問い合わせ先 / お祭り本部 (まちのまぶらっこ)
Tel: 0136-55-5766

<http://www.town.kutchan.hokkaido.jp>

じゃが祭りのポスター
徳丸滋さんです。
(俱知安町字山田在住)



「うちわデザインコンクール」
受賞作品です。

す。

真夏恒例の行事となつた「第51回くっちゃん
じゃが祭り」が、八月三日(土)、四日(日)の二日間、好天に恵まれ、羊蹄山、ニセコアンヌ



好天に恵まれ、多くの参加をえて開祭式へと

開祭式に先立つて、陸上自衛隊北部方面総監部音楽隊四十名による、数々の名演奏によつて、祭り

昭和三十九年、当時の高橋清吉町長が同地へ

賑やかに開幕をした。

タクトによつて、澄み切つた青空

へ響けとばかりに、参加の皆さん

もうつとり――。

日頃鍛えた力量により、「凱旋」、

賛美歌

歌謡曲など、音楽ファンを魅了したことでしょう。

指揮は、加藤良幸隊長さんの名

地元から五百余名の参加をえて、

俱知安町駅前通りにて、町内の全

地域から盛り上げてください

ました。

気分を大いに盛り上げてください

ました。

「ウイーー」と名曲五曲、そ

して、アンコール曲と、音楽ファ

ンを魅了したことでしょう。

退任式も行われて、各催し物へと

次いで、キャンペーンガールの

す。

当会から七名が参加し、プレゼント

ントをし、喜ばれながら帰路へ。

本会から参加者の皆様へプレゼント

さつぱろ俱知安会の皆さん、あけましておめでとうございます。
俱知安町は今、厳しくも温かい、長い冬を迎えています。



出向き、同年、俱知安町とサンモリッツ市は姉妹都市提携をしました。
平成二十六年の今年、その姉妹都市提携から五十周年を迎えます。

海外都市との姉妹提携は、北海道内では札幌市、旭川市に次ぐ三番目の早さでした。

『サンモリッツ市との姉妹都市提携五十周年』

俱知安町長 福島世二

近年、多くの外

国人

が訪れる俱知

安町の国際リゾート化は、すでに五十年も前に始まつていたのです。

賑わいの絶えない「今の」俱知

安町に、新しい思い出づくりにお

越しください。

マスコットキャラクター

「ジャガ太くん」

タクトによつて、澄み切つた青空

へ響けとばかりに、参加の皆さん

もうつとり――。

日頃鍛えた力量により、「凱旋」、

賛美歌

歌謡曲など、音楽ファンを魅了したことでしょう。

指揮は、加藤良幸隊長さんの名

地元から五百余名の参加をえて、

俱知安町駅前通りにて、町内の全

地域から盛り上げてください

ました。

気分を大いに盛り上げてください

ました。

「ウイーー」と名曲五曲、そ

して、アンコール曲と、音楽ファ

ンを魅了したことでしょう。

退任式も行われて、各催し物へと

次いで、キャンペーンガールの

す。

当会から七名が参加し、プレゼント

ントをし、喜ばれながら帰路へ。

本会から参加者の皆様へプレゼント

お祭り気分も高らかになつて、開祭式へと。

実行委員会会長の福島世二町長から、真夏の暑い日に51回開催となつたことは、地域を元気にしてくれます

し、親睦も深まります、とお礼を述べられたのでした。

二町長から、真夏の暑い日に51回開催となつたことは、地域を元気にしてくれます

し、親睦も深まります、とお礼を述べられたのでした。

お祭り気分も高らかになつて、開祭式へと。

塗り替えて安心。

あなたの大切な住まいを長く持たせるために！

お宅の建物は？

- 汚れてありませんか。
- 変色していませんか。
- 壁にヒビ割れ（クラック）はでていませんか。
- 塗料のハガレ・下地がでていませんか。
- 鉄部のサビているところはありませんか。
- 室内を塗り替えて明るくしませんか。

放っておけば建物の寿命を縮めます。

株式会社 橋塗装

札幌市白石区米通18丁目3番13号

☎ (011)851-4713(代)



人それぞれに、年々お歳を召し
て行く。いろいろな経験と共に、
たくさんの思い出も増して来る。
その思い出は、走
馬灯のごとく、次々
に繰り返して行く。
と思い浮かんでは、
消え、又、同じよう
仕事の現役を終え、暇になつたならなおさら
ふと、我に返る。その時こそ、幾多の思い出
を残した生まれ故郷が、ロマンチックに蘇よみがえ
つて



マスコットキャラクター
「ジャガ太くん」

『故郷に思いを馳せよう』

鄉に思いを馳せよう』
は
会長 大宗久

来る。山あり、谷あり、川あり、友あり、そして、なんと初恋の華麗な花が咲きかかつた人も。忘れ難い地もある。

どうか皆さ
ん、ふるさと
みます

そんなことで、この組合の十一軒の店主が一致結束をいたし、但知安町菓子工業組合を結成して、共に繁昌しようということになつて、すでに七十年が経ち、共存共栄の気持ちから頑張つております。そういたしている間に、順番で、私はこの組合長をやれど、各店長

なにせ、お菓子を作るのは、それなりの技術、技量が問われます。

にまいりまし
た。

く俱知安のお菓子を愛してくださ
す いませ。



末武さんは、お菓子づくりも上手、歌も上手でーす
いませ。きつと、お召し上がるなりまし
た時には、ふるさとをじーんと思
い出される
ことでしょ
う。そして、食べれば食
べる程、ふ
るさとにも

私はただいまご紹介をいただきました末武伸雄でございます。

こういういい会に、出させていただきましたのは前回の平成二十一年十一月について二回目であります。

の連中から気合いがかかり、六代として四年前からその仕事をもやつております。

ります。とに角、お菓子といえども「おかしく」ならないようになります。とにかく、はじめて、おいしく、いい菓子づくりなんですね。



